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◆点　　鐘　　12：30

◆国　　歌　　君が代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　うれしいひなまつり

◆ゲ ス ト　　杉本孝生氏（㈱リフライ副社長）

会長の時間	 会長　梶原　和朗

　みなさんこんにちは。
　会長の梶原です。

　先週はクラブ協議会を欠席してしまい申し訳あ
りません。
　本日の会長の時間ですが２点あります。
　まず１点は昨日、湯布院ロータリークラブの田
内会長が当社まで来られ、鳴海先生と衛藤さんと
後藤さんにお見舞金を持ってこられました。
　クラブを代表して私が受け取りました。
　今度湯布院クラブさんの例会にお礼を兼ねて出
席してきます。

　次に、３月20日に行われる紅葉谷の植樹活動に
別府市長の長野市長がお越しになる事が決まりま

した。
　当日のみなさんの出席者をお願いします。
　クラブみんなで奉仕をしている所を市長にも見
ていただきたいので、よろしくお願いします。

　以上で会長の時間を終わります。

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　堀、前田（別府東）
　　　　　西馬（地区管理運営広報合同セミナー）
　　欠席　後藤、堀、中尾、大島、土谷
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、河村、平野（英）、木村　
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◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子
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亀井　　孝

近藤　賢司
村津　忠久
後藤　　隆
森園　伸也

ＳＡＡ　平野　教康
直前会長　平野　教康

役員　会　長　梶原　和朗
　　　副会長　佐々木久宜
　　　幹　事　梅津　圭二
　　　会　計　土谷　昌志
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幹 事 報 告	 梅津　圭二

―水と衛生月間―

１．本日の卓話
「㈱リフライの取り組みと介護の将来」
前田哲矢会員／
㈱リフライ副社長　杉本 孝生 氏

２．本日のゲスト
杉
すぎ

本
もと

　孝
たか

生
お

 氏（㈱リフライ副社長）

３．３月４日（土）10：00～ホルトホール大分に
於いて「2016-2017年度管理運営・広報合同
セミナー」が開催され、西馬良和会員、森　
宗明会員が出席致しました。

４．本日、８：30～石垣小学校に於いて「第５回別
府中央ＲＣ子どもの善行表彰」が開催され、西
馬良和会員、髙宮勝美会員が出席致しました。

５．委員会報告
「管理運営・広報合同セミナー報告」
森　宗明広報委員長より

６．お祝い
会員誕生日　前田哲矢会員（３月９日）

※記念品をお渡し致します。
結婚記念日　前田哲矢会員（３月10日）

※ご自宅にフラワーギフト券が届きます。
皆　　　勤　近藤賢司会員（３月２日＝20年）

　　　　　　
７．例会変更のお知らせ

日出ＲＣ　３月21日（火）の例会は、職場体験
例会の為、同日12：00～今村農園
に場所変更

湯布院ＲＣ　３月22日（水）の例会は、定款第８
条第１節（Ｃ）に基づき休会

大分東ＲＣ　３月23日（木）の例会は、夜の例会
の為、同日18：30～丸福に時間・
場所変更

別府東ＲＣ　３月23日（木）の例会は、奉仕プロ
ジェクト開園式例会の為　３月20

日（月・祝）12：30～光の園グルー
プホームに日時・場所変更

中津平成ＲＣ　３月23日（木）の例会は、夜間例会
の為、同日19：00～グランプラザ
中津ホテルに時間変更

大分南ＲＣ　３月24日（金）の例会は、地区大会
振替の為、３月25日（土）12：30～ホ
ルトホール大分に日時・場所変更

８．次週例会の予定
「大分第３グループＩＭ」
※３月14日（火）の例会を変更し、３月11日
（土）15：00～亀の井ホテルに於いて開催
いたします。

９．本日の回覧
① 「大分第３グループＩＭ」出・欠席
② 「もみじ谷植樹作業」出・欠席
③ 「別府市近隣７RC合同親睦ゴルフ大会」

出・欠席
④ 「夜例会」出・欠席
⑤ 「花見例会」出・欠席

10．本日の配布
① ロータリーの友３月号

スマイルボックス	 委員長　髙宮　勝美

梅津会員○
　今日は杉本様、卓話よろしくお願いいたします。
森園会員○
　お久し振りです。
衛藤会員○
　早くも３月。今朝はちょっと冷えましたね。
春は名のみです。
　先日は火事のお見舞い、過分に頂きありがと
うございました。感謝してスマイル。
西馬会員○
　㈱リフライ副社長の杉本様、本日はようこそ。
卓話楽しみにしています。
　さて、先日の土曜日に大分ホルトホールで行
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BEPPU	CHUO	ROTARY	CLUB



われた管理運営・広報合同セミナーに幹事エレ
クトとして森会員と一緒に参加してきました。
次年度はクラブのＩＴ化が更に必要な様です。
詳細は森さんの方からお願いしたいと思います。
　最後に、本日善行表彰に石垣小学校に行って
きました。寒い朝でしたが子供達は暖房もない
学校でとても元気で、また僕も元気をもらいま
した。
近藤会員○
　今日はリフライの杉本さんの卓話を楽しみに
しています。万が一、杉本さんが遅刻したら時
間つぶしにカラオケを一曲歌ってくれと前田さ
んに頼まれていたのですが、時間通りに入って
こられたので大安心しました。
前田会員○
　誕生日、結婚祝とありがとうございます。又、
今日は卓話で私共の会社の紹介を杉本が致しま
すのでよろしくお願い致します。
村津会員○
　「鶴見岳一気登山」の関係でお世話になりま
した向井病院の向井弘樹先生が、２日夜に御逝
去、一昨日が御葬儀でした。
　30年の間、何をお願いに上がっても、只の一
度も「ＮＯ」はありませんでした。
　大きな感謝を込めて御冥福を御祈り申し上げ
ます。
髙宮会員○
　リフライ杉本副社長、卓話を楽しみにしてい
ます。

委員会報告	 広報委員長　森　　宗明

2016〜2017年度　
管理運営・広報合同セミナー報告

日時：平成29年３月４日　10：00～12：00　
参加：西馬・森
会場：ホルトホール大分

講師：森川　治雄
　　　マイロータリーへの登録とログインについて

講演の骨子
１）My Rotaryへの登録をしましょう
２）具体的には　パソコンかタブレットのメール

アドレスの申請が不可欠
３）会員ID　氏名のアルファベット表記が必要

（事務局で管理して居ます）
４）役員・委員長それぞれに資料が用意されてい

ます。
５）手続き要覧や指名委員会委の結果等全ての最

新の資料が用意されています。
６）これらを統括して「クラブセントラル」と呼

んでいます。
７）アメリカで50％弱　日本で10％ほどが登録さ

れています。

どう対応してゆくか
　本年度会長・幹事、会長幹事エレクト、特に幹
事には必須の事になります。私たちのクラブでは、
会長、幹事と森が登録して必要な資料はそれぞれ
がダウンロードをして事務局でプリントして、会
員に配布…と言う形を取るのが現実的と考えます。

卓　　話	

弊社の取組みと介護の将来
株式会社リフライ　取締役副社長

　杉本　孝生

弊社の取組み
　弊社は創業７年目の会社
で、現在約55名のスタッフと
共に訪問介護事業と放課後等

デイサービス事業を基幹とした事業を行っていま
す。訪問介護事業の利用者様のほとんどが身体障
害者で、在宅での身体介護や家事援助を中心に行
い、また放課後等デイサービス事業では、北浜本
社と石垣支店の２拠点があり、小学校１年生から
６年生が北浜、中学生・高校生が石垣という振り
分けで行っています。一言で“障害者”と言っても
その種別や特性は様々であり、それぞれに合った
支援を提供することは容易ではありません。そこ
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で、訪問介護事業では「利用者様主体のサービス
を提供」、放課後等デイサービス事業では「子供
たちの長所を見極めて伸ばす」事を念頭にサービ
スを提供しています。
　さて、話は変わりますが、弊社では６名の障害
者を雇用しています。その障害種別は主に身体障
害者で、重度の方ばかりです。業務内容は主に自
社の広報や相談支援事業での相談員ですが、パソ
コンを使った業務が多く、腕の可動域が狭い人に
とっては肩こりや頭痛の原因となっていました。
　それを解消すべく、身体障害者向けパソコン用
キーボードを考案し、大分大学知能情報システム
工学科の中島教授と３年前から共同研究をスター
トしました。
　キーボードと申しましても、皆様がイメージさ
れる様なボタンがついた樹脂製のものではなく、
タブレット端末やスマートフォンなどのタッチパ
ネルデバイスの画面上にキーボードを表示すると
いうものです。タッチパネルを使用するメリット
は、画面の切り替えにより様々な機能が表示され
ることと、ユーザーの特性に合わせて大きさ調整
や色調整が自由に出来るという点です。また、専
用アーム等を使用することにより自由自在に設置
ができ、楽な姿勢を保つことができるのです。
　昨年度は「第13回大分県ビジネスプラングラン
プリ」にて“優秀賞”を頂き、本年度は「第14回日
本商工会議所青年部ビジネスプランコンテスト」
にて準グランプリに当たる“会長賞”を受賞し、特
許取得にもこぎ着けました。このキーボードの特
徴は、身体（特に上肢）に障害があっても楽に入
力できる様に開発されており、一本指での入力や
体幹が弱く安定した座位が取れない方にとって非
常に有効な入力方法であるというところです。
　現在は、インターネット上で資金提供して下さ
る方を募集する「クラウドファンディング」を実
施する計画があり、本年３月中を目途に実施する
予定です。皆様のご協力を宜しくお願い致します。

介護の未来
　現在の介護職員数はすでに不足しており、約20
年もすれば40万人以上の介護職員が不足するとい
う統計があります。

　国としても「外国人労働力の確保」を検討し、
「ロボットによる介護」や介護職員の肉体労働を
サポートする機器の開発に力を入れるなど、様々
な手段を講じていますが、いずれも解消の為の特
効薬とはなっていません。
　毎年のように膨れ上がる社会保障費を抑制しよ
うと、近年特に力を入れている政策が「介護予防」
と「地域移行」です。
　この政策は何も新しいものではなく、以前より
提唱されていて実施している地域も存在します。
　「介護予防」は、要介護者にならないために元
気な高齢者を増やしましょうというもので、実際
にアクティブシニアが増加したことで保険給付費
抑制に一役買った地域もあります。別府市におい
ても昨年度事業者向けの説明会があり、本格的に
乗り出す旨の説明がありました。ただ、現場では
介護予防に精通した事業所や職員は少なく、人材
育成が今後の課題となっています。
　そして、もう一つの政策が「地域移行」です。
これは、障害者総合支援法制定の頃から謳われて
おり、障害福祉の世界では以前より提唱されてい
ました。“障害があっても住み慣れた地域で生活
する権利”があるとの観点から、障害者自らがこ
の権利を訴えていたのです。これまでの閉鎖的な
社会においては、障害を負った者は施設への入所
が前提という時代でした。そして、高齢者福祉も
その傾向にあり、現在も高齢化すれば施設への入
所が前提です。しかし、国の方向性はこれまで通
りに箱ものばかりを作り続けるのではなく、高齢
者も地域に住まいながら必要な支援のみを受けて
生活することでより豊かな生活が送れ、また社会
保障費の抑制にも繋がると考えています。
　近くに家族がいない等の理由で、入所生活の方
が安定した生活が送れる方がいる一方で、出来る
限り我が家での生活を望む方もいらっしゃいま
す。
　我々事業所としましても、高齢者でも障害者で
もその方のライフスタイルを選ぶ権利を尊重し、
その方にあった支援を提供することを常に心がけ
てサービスを提供する事が求められていると思い
ます。
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